



心ひとつに

美郷中学校
 学校報 NO.34
 R3. 9. 28

走る美郷

19日(日)、県立中央公園スポーツゾーンで第70回秋田県中学校総合体育大会駅伝競走大会が開催され、女子は23校中3位、男子は24校中6位入賞を果たしました。

男女とも、前回の大曲仙北大会を超える好記録を出しての入賞です。この日を迎えるまでの練習の積み重ねと、緊張感などの自分の心に負けない精神力を鍛えての成果です。本当に素晴らしいことです。がんばりました！

3位入賞を果たした女子チームは、10月29日(金)・30日(土)に山形県天童市の山形県総合運動公園で開催される東北大会に出場予定です。



【激しい競り合いを制して
 3位入賞 女子5区】

※秋田魁新報9月23日(木)発行の「週刊さきがけスポーツ」で紹介されました。

M L P

何の略か、覚えているでしょうか？学校報No.29でお知らせした「一心祭」(学校祭)での取組の一つ「Misato Love Project」(日頃、お世話になっている地域の皆さんに、全校生徒が感謝の気持ちを込めて制作した作品を届ける)の略称です。一心祭に地域の皆さんをお招きできないため、生徒会が考え出したプロジェクトです。

21日(火)5・6時間目、全校一斉に各施設に配付したり置かせてもらったりする作品づくりに取り組みました。始めに、作り方や感染症対策について説明があり、1年生は「しおり」「くるみボタンのヘアゴム」、2年生は「ペン立て」「サシェ(香り袋)」、3年生は「コースター」「フェルトリース用のお花」をそれぞれ制作しました。

丁寧で細かな作業が求められるため、加工に苦勞し、また、量も多かったため、普段は見られないような様々な表情を見せながら、真剣に制作に取り組みました。この日、全校で1004個の作



3年1組 【制作の様子】 3年4組

品を完成させ、500個のお花を作りました。皆さんお疲れ様でした。やや不足する分は、この後、生徒会役員等で制作する予定です。地域の皆さんに喜んでもらえるとうれしいですね！

【くるみボタンのヘアゴム】
 ※秋田魁新報9月26日(日)県南版で紹介されました。



モザイクアート 制作開始

コロナ禍のため、例年のような一心祭を行うことはできませんが、長年受け継がれてきた伝統を継承し、全校生徒でやり遂げた達成感や充実感、協力する素晴らしさを体験する等の目的で、今年度もモザイクアートを制作することになりました。

27日(月)5・6時間目、各学級で色塗り作業に取り組みました。5mm四方のマスキに決められた色を塗る作業ですが、細かな作業であり、気持ちをリラックスさせるために、合唱コンクールの曲を流しながら作業に取り組み学級も見られました。



【大変な作業です】

なお、完成図は生徒会関係者しか知りません。全てのパーツを組み合わせて完成した作品を、一心祭の前日祭当日に発表します。どんなモザイクアートが完成するか…楽しみです。



2年1組 【制作の様子】 3年3組

ご協力、ありがとうございました

秋の全国交通安全運動に伴い、PTA校外指導部の皆さんに、六郷・千畑・仙南の各地区で街頭指導にご協力いただきました。出勤前のお忙しい時間帯にもかかわらず、本当にありがとうございました。

街頭指導で何か気づいたことがありましたら、どうか、本校職員にお知らせ願います。

